

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

1. Implementasi kurikulum 2013 di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan

Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan menggunakan kurikulum 2013 sejak tahun 2015, sebelum mengimplementasikan kurikulum 2013 guru harus mengikuti pelatihan terlebih dahulu, lalu menerapkannya ke siswa. Tahapan dalam pengimplementasian administrasi kurikulum yaitu yang pertama ada perencanaan, dimana dalam perencanaan Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan mengadakan rapat tentang kurikulum yang akan digunakan pada tahun pelajaran baru, prinsip yang digunakan dalam pengembangan kurikulum yaitu prinsip fliksibelitas; yang kedua yaitu tahapan pelaksanaannya diserahkan semua ke guru, namun dalam pembelajaran di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan menggunakan metode saintifik sesuai dengan kurikulum 2013; yang terakhir yaitu tahapan evaluasi, di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan evaluasi diadakan 2 kali dalam setahun atau satu semester sekali, dimana dalam evaluasi guru dinilai apakah rencana pembelajaran sesuai dengan implementasinya.

2. Implementasi Prota dan Promes di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan

Dalam pembuatan prota dan promes di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan dibuat dari hasil musyawarah antara wakil kepala sekolah bidang kurikulum dengan guru mata pelajaran agar saling berkaitan satu sama lain. Dalam pengimplementasiannya prota dan promes belum terimplementasikan secara baik dikarenakan ada hari yang seharusnya menjadi hari efektif namun ada kegiatan daakan sehingga menjadi hari tidak efektif. Pada dasarnya guru menggunakan

RPP karena RPP merupakan turunan dari prota serta promes, dan RPP menjadi acuan dalam kegiatan belajar mengajar.

3. Implementasi Rencana Pelaksanaa Pembelajaran

Dalam pembuatan RPP Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan pembuatannya dengan menyesuaikan kurikkulum yang ada, pada saat ini Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan menggunakan kurikulum darurat yang mengharuskan RPP hanya satu lembar. Sementara dalam pengumpulannya tidak semua guru mengumpulkan RPP secara tepat waktu.

B. Implikasi

Sebagai suatu penelitian yang telah dilakukan di lingkungan pendidikan maka kesimpulan yang ditarik mempunyai implikasi sebagai berikut:

1. Dari hasil penelitian tentang implementasi kurikulum 2013 implementasi kurikulum telah terimplementasikan, namun ada kendala dimana kecerdasan siswa tidak merata selain itu sapras yang belum memadai sepenuhnya.
2. Dari hasil penelitian mengenai implementasi program tahunan program semester di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan pengimplementasiannya masih terbilang kurang dalam implementasi, dari hasil wawancara dengan pak Agus ada beberapa waktu yang seharusnya efektif malah ada kegiatan dadakan sehingga waktu tersebut menjadi waktu tidak efektif, meski demikian program tahunan dan program semester tetap di buat oleh guru, namun guru lebih menggunakan RPP.
3. Dari hasil penelitian mengenai Implementasi RPP di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan yaitu RPP harus dipersiapkan sebelum kegiatan belajar mengajar dimulai, selain itu pembuatannya harus sesuai dengan kurikulum yang berlaku disekolah tersebut, hasil wawancara menyatakan untuk pengumpulan administrasi guru di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan masih kurang disiplin.

C. Rekomendasi

Dalam dunia pendidikan tidak terlepas didalamnya dengan kurikulum, dalam pengimplementasiannya guru menjadi ujung tombak dalam tercapainya tujuan kurikulum disekolah.

1. Dalam pelaksanaan kurikulum 2013 di Madrasah Tsanawiyah Negeri 8 Kuningan sangat baik mengimplementasikannya, namun alangkah baiknya sekolah memenuhi fasilitas agar kegiatan implementasi kurikulum dapat terimplementasikan dengan baik sesuai dengan harapan dan visi misi dari sekolah.
2. Dalam mengimplementasikan program tahunan dan program semester kurang terimplementasikan dikarenakan waktu efektif tidak bisa diraba, alangkah baiknya jika waktu efektif dapat diperkirakan dengan baik agar pelaksanaan program tahunan program semester dapat terlaksana, karena akan mempengaruhi rencana yang telah dibuat sebelumnya.
3. Dalam pembuatan administrasi guru termasuk program tahunan program semester masih ada guru yang belum mengumpulkan secara tepat waktu atau kurang tanggung jawab terhadap tugas yang diberikan, alangkah baiknya guru yang tidak mengumpulkan tepat waktu diberikan sanksi agar hal itu tidak terulang kembali

